
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

■ はじめに
◎出欠確認と会長挨拶の後、前回会議の議事録は承認を受けてasabi-netへアップ済みとの報告があった。

■ 議題 １　同窓生在校生支援委員会から同窓会賞への投票結果と卒業式の報告
◎渡部氏より書類が配布され、報告があった。
・同窓会賞への投票は86名。卒業式にて楯と賞金1万円が、得票数の一番多かった受賞者７名に授与された。
　学校の優秀賞との入替えが、ＳＤ科とＭＤ科から2名いて、次点の方への授与となった。
・2013年度の幹事は7名の方にお願いしている。ＭＤ科は現在キャラクターデザイン科とメディアデザイン科が
　あり、来年度から各科が独立する為2名、他の科は1名ずつの選出。
・3月14日に卒業式が行なわれ、卒業式後のパーティの準備にあたっては、学校の小林チエ先生を中心に準備
　をしていただき、滞りなく進められた。
◎卒展について｢学生がリクルートスーツ姿だったことが印象的だった｣｢年々完成度が上がり、すぐに商品化でき
　そうなものが多い｣｢投票用紙が見易かった｣｢全体案内図があるとよかった｣｢ＶＤの同窓会賞については、　
　コースごとではなく全体からいいと思うものを5名選べるシステムとしてはどうか｣｢学校側としては制作のプロ
　セスも評価しており、観に行った方は結果を評価し、それが一致する場合とそうでない場合があるので、簡単
　なコメントを頂ける仕組みがあればよいと思う｣等の意見の後、教育の結果としての作品展ということで来年度
　の卒展は学校で行なわれる、との報告があった。

■ 議題 ２　選挙管理委員会から選挙開票結果の報告
◎秋元会長より報告。
・本日12時より、秋元会長、渡部氏、白石氏、勝山氏、永吉氏、小山優子さんの6名で開票を行なった。
　今回は若い方からの返信も多く、傾向としては全員自分と同じ科から選んだり、近い学年で固めるなど、
　投票してくれた方の意思の示し方がはっきりしていた。
・郵送返信42通のうち、14名の記入による無効が2名おり、有効総数40名、無効総数2名。
　有効40名の得票総数507票、無効2名の得票総数28票。
・7票以上で当選の12名
　土橋氏・三好氏・西田氏・秋元氏・甲斐氏・桜井氏・松岡氏・白石氏・永吉氏・角谷氏・富沢氏・藤原氏
・残り1名に関して、6票獲得が3名おり、会長から連絡を差し上げて了承を得た方に決定するという事が、
　全会一致で承認された。
・6票の3名とも当選にしてはどうかという意見があがり、規約の中では増やすことは可能だが、同数が出た場
　合の対処方法を選挙の前に意見交換していない事や、これまでも同じ方法を取っており、そのような意見が
　出ていなかった事などを踏まえて今回は13名の選出とし、意見については今後検討していく方向とした。

■ 議題 ３　2014年度予算案と活動計画（概略）について
◎秋元会長より配布された予算の第一案を基に、各部署より報告があった。
・WEB
　予算は90,000円の計上。
　13年度はasabi-netのリニューアルを予定していたが、忙しくて着手できなかった為来年度に回したい。
　14年度はフェイスブックのいいねの数や、ツイッターのフォロワー数を増やして、情報発信していきたい。
　卒業生が同窓会のページを見つけてくれるなどのメリットがある。天候状況による催事の有無など、
　学校関連の重要な情報を流す場合もあり、学校ではなくこちらへ連絡が入って対応することもある。
・同窓生在校生支援
　秋元会長は｢渡部氏が事情により常任幹事を辞退した為、できればSDの方に引継いでほしい｣と述べ、
　日野氏と山田氏が渡部氏から内容を伺い、引継ぎを検討する方向とした。予算は200,000円の計上。
・広報
　同窓会ニュースの発行に関して、会員増加と消費税を考慮して予算を20,000円引き上げ380,000円を計上。
　内容に関する意見交換では｢内容をコンパクトにして発行回数を増やしてはどうか｣｢カラー化してはどうか｣
　｢メルマガ形式にしてはどうか｣などの意見が出て、別途検討の方向とした。
・コラボ企画
　2013年度の決算が未確定だが、120,000円の予算を計上。
　2014年度は『まんが計画』の続編を11月に人形町ヴィジョンズで開催する。
・名簿管理
　2013年度は新しいフォーマットへの移行作業と切り分け作業をした。
　2014年度はステップ2として、項目の整理やレイアウトの再構築を予定。
　予算は昨年度より作業員が少ないので通常に戻して40,000円の計上。
　会員番号の変更に関する意見交換となり、管理者がやり易いようにできるとよいとの意見に落ち着いた。
・アサビブリッジプロジェクト
　予算は90,000円の計上。
　浜村氏より、2014年度計画として３案の提案があった。
　A案：Asabi Bridge Party
　　アサビフェスタの会場でOBの為の部屋を用意し、学生を交えてサロン的な交流をしていただくことで、　
　　有効な会費還元としたいと考える。
　B案：『まんが計画』の会場でAsabi Bridge Talkを共催
　C案：境先生を講師としてお招きし、電子書籍を題材とした第13回Asabi Bridge Seminarの開催。
　これらの案に対して「A案の人集めの要素としてC案を開催してはどうか」など、各案の抱き合わせがよいと
　いう意見が多く、プロジェクト内で検討の方向とした。
・その他
　事務局の予算は消費税アップの為10,000円増で410,000円、会計は監査までの予算を含めて65,000円、
　選挙管理とインターンシップは会議に備えて10,000円、会則検討と会費徴収準備は現時点で報告を受けて
　いない為0円を計上している。　

■ 議題 ４　その他・意見交換
◎「議長の選出について、会則の幹事会の項目に文章として入っていなかった事と、2013年度幹事会(7/5予定)の
　出欠返信用のハガキに、議決権を議長に委任する旨の文を記してはどうか」との意見が出て、秋元会長は「議
　長については『会則に則り会長が議長を務める』と今までの会議で伝えているので問題ないと思う」と述べ、
　委任状に関しては検討する方向とした。　

以上で議会は閉会した。

次回日程：2014年5月31日（土）15：00～17：00　第5回常任幹事会

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
日野　高［副会長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
渡部征明［常　任］
浜村圭一［常　任］
松岡和彦［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］
永吉昭浩［常　任］
山田直毅［常　任］
神田芙貴［幹　事］
藤原成理［会　員］

2013年度 第4回 常任幹事会議事録

●日時
2014年3月29日(土)
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校  141教室

●委任欠席者（カッコ内→代理人）
竹島　巍（秋元）
藤川正美
桜井裕美（秋元）
大村政幸
勝山昌幸
大野美菜子（秋元）
富澤和治
軽込孝信
小高恭子

常任出席者　13名
委任欠席者　 9名
(常任幹事22／25名  定足数成立)

●議事進行：小山　弘

●議事録
書記：臼木菜穂　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・小山　弘・大村政幸

■議題
1　同窓生在校生支援委員会から
　  同窓会賞への投票結果と
　  卒業式の報告
2　選挙管理委員会から
　  選挙開票結果の報告
3　2014年度予算案と活動計画
　  （概略）について
4　その他・意見交換


